

InFO ADC

Où est passé notre argent ?

DES MILLIERS D'EUROS !

N°3



Inflation, salaires, pouvoir d'achat : combien de temps allons nous supporter le mépris de la direction ? Il est temps d'exiger notre dû !

Depuis des années, nos salaires stagnent pendant que tout augmente. On a vu dans les deux tracts précédents que la perte est conséquente, autant sur la prime traction que sur le traitement. Combien avons-nous perdu ?

TB 1 10
Perte annuelle :
3846€

moyenne 2010/2025

TB 3 16
Perte annuelle :
5502€

En appliquant l'inflation de 2010 à aujourd'hui

Depuis des années, **ce sont des dizaines de milliers d'euros que l'entreprise nous vole**. Tous les ans, la SNCF annonce en grande pompe et par voie de presse des bénéfices records. Où est passé notre dû ?

Le manque à gagner ne concerne pas seulement les ADC. Tous les cheminots subissent des pertes depuis trop longtemps.

Les dernières NAO n'ont pas permis d'avancée significative, avec des revalorisations inférieures à l'inflation.

Il est temps d'aller chercher de véritables avancées !

NOUS REVENDIQUONS :

- **L'UNIFORMISATION DES SALAIRES ENTRE CONTRACTUELS ET STATUTAIRES**
- **L'INDEXATION DE NOS SALAIRES SUR L'INFLATION**
- **UNE AUGMENTATION IMMÉDIATE DE 500 € PAR MOIS**
- **DES MESURES SALARIALES SPÉCIFIQUES POUR LES ADC EN RECONNAISSANCE DE NOS CONDITIONS DE TRAVAIL EXIGEANTES.**
- **LE STATUT POUR TOUS LES CHEMINOTS DE LA BRANCHE**